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LA HOJA DE COCA NO ES COCAÌNA, ES MUCHO
MÀS QUE ELLO

No se debe reprimir a los productores de hoja de coca, lo que
sí se debe atacar es la industrialización a la que ha llegado la
cocaína y que es la sustancia que hace daño a sus
consumidores, paradójicamente para producir el alcaloide se
necesitan 16 elementos diferentes, de los cuales, uno aporta
el Perú, (la hoja), que es el único componente natural y por el
contrario los otros quince que le dan la nota nefasta al
producto son importados precisamente del país que dice se
preocupa por erradicar dicha planta, pero con métodos que
van en contra de nuestros agricultores que no encuentran las
formas pertinentes para sustituir sus plantaciones que son las
que dan de comer diariamente, ya que ningún cultivo
alternativo ha sido lo suficientemente rentable para
sustituirla, denunció el congresista Manuel Bustamante
Coronado, del FIM, ante la Comisión de Amazonía, Asuntos
Indígenas y Afroperuanos, donde se presentó Nils Ericsson,
presidente de DEVIDA.

Se debe informar que el contenido de cocaína en la hoja de
coca es muy bajo, y por lo tanto su consumo no produce
toxicidad, lejos de ser perjudicial es beneficiosa, podemos
utilizarla con fines de bebida natural como lo es el mate de
coca, que es una infusión caliente que va a favor de la
digestión, otra de las bondades de su consumo para
desarrollar la circulación, antifatigas y también el antiestrès.

El legislador, dejó claro que en la lucha para erradicar el
problema, que ha causado el consumo de cocaína, se debe
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tener en cuenta que no puede ser atacada por un solo país,
sino mas bien en conjunto para lograr el éxito deseado, ya
que nos enfrentamos a grandes comercializadores del
producto que en grandes cantidad de dinero superan los 500
billones de dólares en sus transacciones..

Algunas de las propuestas hechas por Bustamante son las
siguientes:

a).- Los Estados involucrados o afectados por el narcotràfico
deben mostrar una firme voluntad política para la solución de
este problema, desde la perspectiva de una política
internacional.
b).- El Estado peruano debe gestionar el apoyo de Estados
Unidos para los programas de cultivos alternativos, única
manera de lograr la disminución de los cultivos de coca sin
atentar contra la naturaleza y la preservación de la población.
c).- El Estado peruano debe brindar todo el apoyo necesario a
los productores de coca a fin de que asuman la estrategia de
erradicación concertada de las áreas de cultivo de coca,
persuadidos debidamente de los beneficios del desarrollo
alternativo.
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Con el ruego de su difusión
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